



Minister | 31.08.2018 | Nr. 280/18

Tobias Koch: Herzlich Willkommen, Jan Philipp Albrecht

Tobias Koch, Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute zum Amtsantritt des neuen Ministers Jan Philipp Albrecht (Bündnis 90/Die Grünen):

„Die CDU-Fraktion heißt Jan Philipp Albrecht herzlich willkommen!

Mit Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt und Digitalisierung wartet ein bunter Strauß an wichtigen Themenfeldern auf den neuen Minister. Insbesondere in dem ihm vertrauten Gebiet der Digitalisierung erhoffen wir uns von Jan Philipp Albrecht neue Impulse und zusätzliche Dynamik. Beides wird Schleswig-Holstein gut tun.

Nach der angenehmen Zusammenarbeit mit Robert Habeck vertrauen wir darauf, dass dessen sachliche, lösungsorientierte und unkomplizierte Arbeitsweise von seinem Nachfolger fortgesetzt wird, so dass es weiterhin gelingt, einen fairen Ausgleich zwischen den oftmals widerstreitenden Interessen zu finden.

Jan Philipp Albrecht erwarten neue Herausforderungen, spannende Aufgaben sowie viele interessante Erfahrungen und Eindrücke. Die CDU Fraktion wird ihn dabei offen und konstruktiv begleiten. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm.“